



## Feria "Pucón Emprende" 2025 agrupa a un centenar de expositores

**TURISMO.** Con más de cien expositores de productos artesanales locales, la feria estará abierta hasta este martes 22 de julio.

El Austral  
 cronica@australtemuco.cl

Desde el pasado 15 y hasta mañana martes 22 de julio estará abierto este espacio de exhibición de productos artesanales, iniciativa liderada por la Municipalidad de Pucón por medio de su Centro de Desarrollo de Negocios (CDN) y que complementa clases, seminarios y diálogos productivos en coordinación con Inacap Temuco.

### INSTALACIÓN

Con la presencia de más de cien expositores de productos artesanales locales, la feria ha atraído las miradas en el centro de Pucón, en este caso en calle Fresia, entre Alderete y Pedro de Valdivia -junto a la Plaza de Armas-, como parte del Programa Pucón Emprende, a cargo del recién creado Centro de Desarrollo de Negocios (CDN) y que es parte del Ordenamiento Territorial propuesto por la entidad edilicia de la comuna lacustre.

Los responsables de diversos emprendimientos comunales, de tejidos, pintura, agroelaborados, ropa y artesanía, valoraron este espacio de exposición pública, el que da comienzo a un proyecto municipal que persigue beneficiar a más de 700 emprendedores del sector con jornadas educativas que incluyen talleres, seminarios y charlas productivas. Para ello es Inacap Temuco la entidad que ha estado liderando estos cursos, durante esta misma Feria, y también en otras dos que se realizarán -en otras zonas de la comuna-, una en el mes de septiembre y otra en diciembre próximo.

### APOYO EMPRENDEDOR

"Me parece que es muy bueno, porque es mi primera experiencia. Acá tenemos mermelada de ají, mermelada de pimentón, mermelada de castaña, conserva de piñones, mermelada de piñones, y así

**22**

de mayo, hasta este martes estará abierta al público la feria en Pucón. Funciona entre 11 y 20 horas.

en general, de todo un poco, es buena esta feria. Así voy a poder salir más a otros lados", comentó Herminda Valenzuela, emprendedora de agroelaborados y participante de esta feria.

"Es un momento bueno para nosotros, ya que tenemos un techo, igual no estamos a la intemperie como estábamos siempre con los permisos precarios que nos daban y esperando a que no sea la primera y última", destacó la artista Flor López, coincidiendo con el pintor del entorno precordillerano Claudio Douzet, quien afirmó que "siempre es un agrado poder compartir el arte, porque la idea es acercar a la gente a través de la imagen, con la flora y fauna de la Región. Así que para mí es importante que este lenguaje plástico se lleve y se acerque a las personas".

### SELECCIÓN PREVIA

El gestor de esta iniciativa de respaldo, apoyo y proyección para los emprendedores locales, el alcalde de la comuna de Pucón, Sebastián Álvarez, destacó que "esto era lo que queríamos hacer, una feria para los antiguos vendedores precarios de la comuna que hoy día se convierten en emprendedores que están exponiendo sus productos en una feria donde tenemos una temperatura adecuada, donde trabajan de forma digna y donde pueden presentar sus productos de muy buena forma a los turistas y visitantes".

En esta amplia exposición hubo, previamente, siempre a cargo del municipio puconino, una selección de más de 130 emprendedores de la comuna, los que cumplieron una serie de requisitos para formar parte de esta feria.



LOS RESPONSABLES DE DIVERSOS EMPRENDIMIENTOS COMUNALES, DE TEJIDOS, PINTURA, AGROELABORADOS, ROPA Y ARTESANÍA, VALORARON ESTE ESPACIO DE EXPOSICIÓN PÚBLICA.



CIENTO TREINTA SON LOS EMPRENDEDORES PRESENTES EN ESTA FERIA EN LA COMUNA DE PUCÓN.



ALGUNOS EMPRENDEDORES DAN VIDA A SUS PRODUCTOS ANTE LA VISTA DE LOS TURISTAS.



EN EL CORAZÓN DE PUCÓN, JUNTO A LA PLAZA, SE EMPLAZA LA FERIA.



TODO EL TALENTO DE LOS EMPRENDEDORES DE LA ZONA LACUSTRE ESTÁ PRESENTE EN LA FERIA.